

DVOŘÁČEK
VINÁŘSTVÍ LTM MIKULČICE



Sélection de Pinot Noir Dvoracek Stará Hora 2021 Sec

Le domaine viticole Dvoracek existe depuis plusieurs décennies, initialement avec la culture de la vigne pendant l'époque communiste. La production de vin a commencé en 1996, d'abord comme passe-temps, puis est devenue une entreprise professionnelle quatre ans plus tard, en 2000. L'accent est mis sur la production de vins naturels de haute qualité en utilisant des méthodes traditionnelles.

Le domaine est l'un des plus petits en République tchèque avec seulement trois hectares de vignes.

Détails du vin

- Poids : 1,346 kg
- Prédicat : 31/2021 119M1-22/51 mûri 1 an en fûts
MERC GC 3Y MERC ST PN MERC M+
- Récolte : 2021
- Teneur en sucre St.NM : 245
- Pourcentage d'alcool : 13,83%
- Sucre résiduel g/l : 0
- Acides g/l : 52



DVOŘÁČEK
VINÁŘSTVÍ LTM MIKULČICE



Dvoracek Stará Hora Pinot Noir Selection 2021, Dry

The Dvoracek Winery has existed for several decades, initially with the cultivation of vines during Communist times. Wine production commenced in 1996 initially as a past time, growing into a professional business four years later in 2000. The focus is on producing high quality natural wines using traditional methods. The winery is one of the smallest in Czechia, with only three hectares of vines.

Wine Details

Weight:	1.346 kg
Predicate	<u><i>31/2021 119M1-22/51, matured 1 year in MERC GC 3Y, MERC ST PN, MERC M+ barrels</i></u>
Harvest	<u>2021</u>
Sugar content St.NM	<u>24,5</u>
Alcohol %	<u>13,83</u>
Residual sugar g/l	<u>0</u>
Acids g/l	<u>5,2</u>

